



SD Muhammadiyah Suryowijayan Yogyakarta Lulus 100 Persen Prestasi Meningkat



KR-istimewa

Penampilan seni siswa SD Muhammadiyah Suryowijayan Yogya.

YOGYA (KR) - Akhir Tahun Ajaran 2023/2024, siswa kelas 6 SD Muhammadiyah Suryowijayan Yogyakarta lulus 100 % dengan peningkatan prestasi yang signifikan. SD Muhammadiyah Suryowijayan mengembangkan kemampuan siswa baik kemampuan kognitif dan keterampilan dengan tetap memperhatikan akhlak, budi pekerti dan budaya. "Sehingga siswa siap mengembangkan potensinya," ungkap Kepala SD Muhammadiyah Suryowijayan, Amroni Supriyadi ST SPd MPd, Jumat (21/6) di Gedung AR Fachrudin B lantai 5, UWM.

Dalam acara akhirusanah dan penerimaan rapor SD Muhammadiyah Suryowijayan, Amroni menyebutkan kegiatan purna siswa kelas 6 ini dilaksanakan sederhana dan khidmat. "Siswa mengenakan busana adat Jawa yang mencerminkan cinta budaya Indonesia. Setelah diserahkan kepada orangtua /wali, alumni melanjutkan ke jenjang sekolah yang lebih tinggi dan tetap melanjutkan kebiasaan-kebiasaan baik yang telah dilaksanakan di SD Muhammadiyah Suryowijayan," ungkapnya.

Penerimaan rapor setelah serah terima siswa kelas 6, guru melaporkan hasil pembelajaran siswa selama tahun Pelajaran 2023 /2024. "Pembelajaran yang menyenangkan dan bermakna senantiasa dilaksanakan di SD Muhammadiyah Suryowijayan," tegas Amroni.

Acara juga dihadiri Pengawas SD Mantrijeron - Mergangsan Siyam Mardhini MPd PDM Kota Yogyakarta, PCM dan PCA Mantrijeron, PRM dan PRA Suryowijayan, sponsor.

Dihibur dengan penampilan pentas seni memukau dari siswa-siswa meliputi penampilan tari Nawung Sekar dan tari Candik Ayu. Penampilan peragaan taekwondo oleh Sutan siswa kelas 1 turut meramaikan suasana. Pembacaan ayat suci Alquran turut mengiringi pembukaan kegiatan hari ini. "Tari, Qirah dan beladiri merupakan bagian ekstrakurikuler yang dikembangkan di SD Muhammadiyah Suryowijayan," ungkap Amroni. (Vin)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005